

# アイ・リンク だより

No.100

9

2021



写真：マルトウ埼玉営業所



**アイ・リンクグループ**

代表 石島久司

## 「待ち焦がれる媒体に」 アイ・リンクだより刷新

—始めにご挨拶を、お願ひいたします

代表 アイ・リンクグループのスタッフさん・ご家族の皆さん、日々の業務に対しまして、ご協力誠にありがとうございます。

アイ・リンクだよりにつ

いて、従来は給与明細の封筒に入るサイズという条件で作成し、封入しておりました。これは「ご家族の方にも読んでほしい」という思いからです。ですが近年は事業会社も増え、ボリュームが増加しております。そこで思い切つてリニューアルし、冊子で配る形にいたしました。

—リニューアルに合わせ、編集委員会が発足しましたが、どんな組織でしょうか

代表 編集委員会は、各事業会社の若手スタッフさんで構成されております。日々の仕事では、なかなか接点を持つことのないメン

バーです。編集委が横のつながりを強くし、周囲の人たちを巻き込みながら、自由に情報を発信してもらいたいですね。

—今後のアイ・リンクだよりに、期待することはありますか

代表 スタッフたちには、職場の雰囲気などをご家族に話さない方が多いと思います。お子さんがいる家庭なら「自分のお父さんは、結婚や出産、ご家族の活躍、そういう情報も発信できれば良いですね。

そのためにはまずは魅力のある媒体に。手に取ったスタッフさんが、持ち帰つて家族に見せたくなるような、「今月号はまだか、まだか」と待ち焦がれるようなものになれば、何よりも考えます。